
 

Auf Nachfrage von ber. AM Pille nach den Lüftungsanlagen berichtet StD Müller, dass es anfangs 

Lieferschwierigkeiten gegeben hätte. Die Schulleiter wüssten inzwischen aber seit dem Schulleiter-

Treffen am 16.11.2022, wann an welcher Schule die Fertigstellung geplant sei.  

 

Die Schulsanierungen seien bereits im Haushaltsentwurf eingeflossen. 

Für den sogenannten „Runden Tisch Schulen“ seien die Schulleiter aufgefordert, bis Ende Dezember 

2022 Themen zu melden. 

 

 


